

Erinnerungen sind wie Sterne in der Nacht. Sie funkeln hell in unseren Herzen.

Gerhard Preuß

Für die liebevollen Beweise der Anteilnahme sagen wir allen Freunden und Bekannten hierdurch unseren herzlichen Dank. Es war ein großer Trost zu wissen, wie geachtet und beliebt er war. Wir sind alle stolz und dankbar für die vielen wunderschönen Jahre voller Liebe, Zuneigung und Harmonie, die wir alle mit ihm verbringen durften.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflegedienst "Löwenherz", dem KMG-Seniorenheim in Pritzwalk sowie Herrn Dr. Vogt und Team. Unser weiterer Dank gilt Herrn Pfarrer Kraft, dem Bestattungshaus Renné, Frau Kamm, dem Blumenhaus Vogel und der Gaststätte "Zur Eldenburg".

Luise Preuß und Kinder mit ihren Familien

Burow, im November 2024